
All’attenzione del Sindaco, 
All’attenzione dell’Assessore competente, 

All’attenzione del Consiglio Comunale, 
All’attenzione degli Uffici competenti, 

 
OGGETTO: Interrogazione circa lo stato di pulizia e manutenzione strade comunali. 
 
Il comune di Città di Castello, nonostante il numero proporzionalmente limitato di cittadini, è tra i più estesi 
di Italia e questa riflessione trova posto nelle premesse di questo scritto proprio per manifestare la 
consapevolezza circa le difficoltà che questa Amministrazione Comunale si trova a dover affrontare per la 
gestione di una rete quindi molto estesa. 
Ciò detto, non si può non tenere in alta considerazione che, nonostante le evidenti difficoltà, ci sono dei 
temi che devono comunque trovare una particolare attenzione e delle soluzioni certe e pronte. Uno di 
questi temi è la sicurezza della rete stradale.  
Sono stati rilevati e mi sono stati segnalati, infatti, alcuni tratti di strade comunali che richiedono un pronto 
intervento di manutenzione. Le strade in questione sono Via delle Terme e il tratto di strada, di competenza 
comunale, che porta alla località “Baucca”. 
Nello specifico, per quanto riguarda la strada di Via delle Terme è da segnalare la presenza di due arbusti di 
grandi dimensioni, evidentemente secchi, che andrebbero rimossi per azzerare il rischio di un’eventuale 
caduta che, inevitabilmente, interesserebbe la strada e non solo. Infatti questi due arbusti sono posti uno 
davanti all’ingresso della residenza Muzi Betti e l’altro davanti all’ingresso della centrale elettrica. 
Comprenderanno gli interrogati che una caduta degli arbusti in questione, magari dovuta al maltempo, 
porterebbe un rischio che diventa estremo anche solo per il loro posizionamento.  
Relativamente alla strada che conduce alla località “Baucca” invece, è da registrare l’assoluta mancanza di 
manutenzione dei cigli e dei fossi stradali. Nello specifico, il fosso che costeggia la strada e che dovrebbe 
avere la funzione di regimare le acque piovane in eccesso, risulta in uno stato di quasi abbandono non 
ottemperando più, di conseguenza, al suo scopo. Potrebbe forse sembrare cosa di poco conto ma invito gli 
interrogati a riflettere sulle conseguenze di una voluminosa precipitazione con successivi crolli delle 
temperature, condizioni invernali abbastanza tipiche delle nostre zone peraltro, su una strada sicuramente 
secondaria ma comunque molto usufruita; la conseguenza sarebbe una lastra di ghiaccio. Anche in questo 
caso ovviamente risulta superfluo evidenziare il grado del rischio che scaturirebbe da un simile scenario.  
Dopo aver effettuato personalmente un sopralluogo sono quindi ad interrogare la giunta per conoscere: 
 

- se queste strade sono inserite nel programma di manutenzioni; 
- se i fattori di rischio sopra descritti sono già stati presi in considerazione in una logica utile alla 

sicurezza delle rete stradale cittadina; 
- se è quindi intenzione di questa Giunta avviare al più presto una manutenzione pronta per 

rispondere a questi potenziali rischi.  
 
Consigliere Comunale, 
Marco Gasperi. 
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